

RED COMPARTIDA

LOS CHUCHOS SE QUEDAN SIN PRD

Los Chuchos, Jesús Zambrano y Jesús Ortega, así como todos los supuestos liderazgos responsables por la pérdida del registro a nivel nacional, se quedaron con un palmo de narices, al enterarse que sólo la actual diputada del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, Nora Arias Contreras es la legalmente responsable de tramitar el registro del nuevo partido local en la CDMX y en la sesión de este lunes, el IECM aprobó por unanimidad la procedencia del registro del PRD como partido local y Arias Contreras, encabezará esta nueva etapa, una vez que quedaron fuera del Sol Azteca, sus sepultureros tras perder el registro nacional. Arias Contreras, quien también es coordinadora del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, tendrá la responsabilidad de impulsar al perredismo con miras al proceso electoral de 2027. Eso lo determinaron las autoridades electorales, al señalar que continúa registrada en los libros del INE. Por cierto, manos oscuras, aliadas con la depredadora corriente de Nueva Izquierda, realizaron consejos espurios para pretender adueñarse del Sol Azteca local, tras su derrota en el plano nacional, pero sesionaron en el vacío. En su desesperación, Los Chuchos, pretendieron poner a disposición de otros actores políticos a cambio de conservar su registro, pero sus excesos, abusos y constantes ataques al régimen morenista, les cerró de plano las puertas

El atentado en contra de la activista Diana Sánchez Barrios, en pleno centro histórico, prendió las alertas en el Palacio del Ayuntamiento y los cuerpos de seguridad, que no han podido localizar a los responsables, pese a las numerosas cámaras de seguridad del primer cuadro de la capital del país. La preocupación en la administración de Clara Brugada, es que el atentado sucedió a tres calles de Palacio Nacional y de sus propias oficinas, lo cual habla de vulnerabilidad. Por eso, la respuesta inmediata fue el despliegue de una importante fuerza policiaca. Y no es para menos, la familia Sánchez Barrios ha dominado desde hace años el control del comercio ambulante. Sus integrantes, han ocupado cargos de representación popular, como lo fue la matriarca Alejandra Barrios.

Vaya escándalo se desató en la Sedena que comanda Ricardo Trevilla. Resulta que al interior del organismo, varios servidores públicos solicitarán investigar a Ernesto Del Blanco, director general de ELAM-FAW, por supuestas anomalías en el suministro de más de mil vehículos para tareas de seguridad. Los vehículos contratados no fueron los mejores tanto en rendimiento como en efectividad para las operaciones encomendadas a la Sedena en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador. No dude que el caso llegue a demandas penales o investigaciones contra Ernesto Del Blanco.

Chiapas es la última frontera. Nos cuentan que la violencia no cesa, y el reciente homicidio del sacerdote Marcelo Pérez Pérez, reconocido por su activismo en Simojovel, Pantelhó y San Cristóbal de las Casas, dará mucho de qué hablar. Los habitantes, especialmente en Pantelhó, aseguran que el crimen está relacionado con las críticas que el sacerdote hacía sobre la inseguridad en la

zona. Lo que más preocupa a los chiapanecos es que la violencia escale y ocurra algo similar a la ejecución de Chilpancingo.

En más de un rubro crece el descontento contra el manejo que Diego Prieto ha dado al INAH porque ahora que diversos grupos se pronuncian contra su prevalencia en la dirección, no pasa desapercibido el bloqueo de instalaciones de los últimos días debido al adeudo millonario que afecta a Ocram Seyer, proveedora del aseo entre 2023 y parte de 2024 que no ha obtenido los recursos prometidos, aún cuando ya fueron pactados de la mano de funcionarias como Gabriela López, coordinadora Nacional de Recursos Materiales; Stefany Mata, jefa de Departamento de la Subdirección Administrativa, firmantes de la Minuta de Conciliación CIUA-15CMX00. ¿Hasta cuándo se cumplirán las obligaciones contractuales?

El titular de la SEP, Mario Delgado, presentó los lineamientos de vida saludable en las escuelas mexicanas, los primeros sorprendidos fueron los padres de familia que no esperaban algo así. Nos cuentan, que de igual forma, autoridades escolares están de acuerdo con el secretario Delgado, pero ven complicado que en menos de 180 días se tenga al sistema libre de comida chatarra.

